
Haben Sie Fragen?
Dann können Sie anrufen. 

Die Nummer ist 
069-212 41515.

Oder Sie können uns eine 
E-Mail schreiben.

Die E-Mail-Adresse ist: 
amka.info@stadt-frankfurt.de

Corona: Es gibt neue 
Regeln

Was muss ich tun?

Sie müssen eine Maske tragen

Sie können eine OP-Maske nehmen. Oder Sie 

können eine FFP2-Maske nehmen.

Sie müssen in der Innenstadt eine Maske tragen.

Und Sie müssen in allen Einkaufsstraßen eine 

Maske tragen.

Was für Straßen sind das? Das steht auf der 

Rückseite.

Manchmal wollen Sie mit der Straßenbahn fahren. 

Oder mit der U-Bahn. Oder mit der S-Bahn. Oder 

mit dem Bus. 

Dann müssen Sie eine Maske tragen.

Sie dürfen nicht mehr so viele Leute treffen

Sie müssen Abstand zu anderen Menschen halten. 

Und Sie dürfen nicht mehr so viele Leute treffen.

Wen dürfen Sie treffen?

Sie wohnen mit Menschen zusammen. Mit diesen 

Menschen dürfen Sie zusammen sein. 

Sie wollen noch eine andere Personen einladen? 

Das dürfen Sie. Aber Sie dürfen nur eine Person 

einladen.

Was für Regeln gibt es in Schulen und 

Kindergärten?

Kindergärten und Schulen machen auf. 

Aber Kindergärten und Schulen machen nicht alle 

auf einmal auf. 

Kindergärten und Schulen machen nacheinander 

auf.

Das Datum von diesem Text ist: 
15. Februar 2021.

Dieser Text ist gültig bis zum 
14. März 2021.

Manchmal gibt es neue 
Informationen.

Wo stehen diese neuen 
Informationen?
Neue Informationen stehen 
immer im Internet.
Neue Informationen stehen auf 
der Seite von der Stadt Frankfurt 
am Main.
Neue Informationen stehen auf 
der Seite auf Deutsch und auf 
Englisch.

> www.frankfurt.de

Informationen in anderen 
Sprachen stehen im Internet auf:

> www.amka.de/corona

Wichtige Telefonnummern:

Die Nummer von dem 
ärztlichen Bereitschaftsdienst ist 
116 117

Der ärztliche Bereitschaftsdienst 
hat Ärzte für Notfälle.

Haben Sie Fragen zu Corona?
Dann können Sie anrufen.
Die Nummer ist 0800 5554666.

Die Menschen am 
Telefon sprechen 

Deutsch und 
Englisch.



Was für Regeln gibt es im Alltag und in der Freizeit?

Geschäfte, Restaurants und Kneipen bleiben zu. Aber Sie können Essen bestellen und 

das Essen liefern lassen. Oder Sie können Essen bestellen und das Essen selbst 

abholen. Supermärkte bleiben offen. Frisöre öffnen ab dem 1. März.

An manchen Orten dürfen Sie keinen Alkohol trinken.

Was sind das für Orte?

Das sind Parks. Und das sind Straßen und Plätze mit vielen Menschen.

Alle Freizeiteinrichtungen in Frankfurt sind zu. Was sind Freizeiteinrichtungen?

Freizeiteinrichtungen sind zum Beispiel:

• die Theater

• die Oper

• der Zoo

• der Palmengarten

• und die Schwimmbäder.

Frankfurt trägt Maske

> www.geoinfo.frankfurt.de

https://geoinfo.frankfurt.de/mapbender/application/stadtplan-mini?visiblelayers=1209/6690&scale=25000
InTra
Hervorheben
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